



## Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld Mitte

**Drucksache  
11549/2014-2020**

An den  
Bezirksbürgermeister des  
Stadtbezirks Mitte  
Herrn Hans-Jürgen Franz

18. August 2020

Rathaus

Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 27.08.2020  
Kiekstatttrondell

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Mitte dringt darauf, dass

- der Plattenbelag vor noch weiterer Zerstörung durch Witterungseinflüsse umgehend geschützt wird.
- endlich wieder die Möglichkeit geschaffen wird, vom Kiekstatttrondell wieder auf die Stadt „kieken“ zu können.
- die bröckelnden Mauern gesichert werden.

### Begründung

Entsprechend einer Projektinformation sollten in den Jahren 2014 / 2015 Restarbeiten am Kiekstatttrondell erfolgt sein; d. h. dass das Rondell wieder seiner Bestimmung hätte zugeführt werden können. Tatsächlich aber hat es die Stadt bis zum heutigen Tage nicht fertiggebracht, eine angemessene Lösung zu einer adäquaten Nutzung des Rondells und einer Sicherung des Plattenbelags der historisch bedeutsamen Geschützplattform zu finden. Wie seinerzeit angenommen wurde, ist der ursprünglich intakte Plattenbelag nunmehr in einem jämmerlichen Zustand. Denkmalschutz auf Bielefelder Art. Da befürchtet werden muss, dass sich auch in fünfzig Jahren noch nichts getan hat, erscheint es am sinnvollsten, den Belag wieder so mit Erde zu bedecken, dass ohne Probleme die hervorragende Sicht auf die Stadt genossen werden kann.

Obgleich das Rondell wieder abgesperrt ist, turnen sogenannte „Passivvandalen“ auf den Gemäuern herum, die an einigen Stellen bedenklich bröckeln. Inzwischen ist es Fünf-vor-Zwölf, es muss endlich etwas getan werden!

Gez. Hartmut Meichsner

